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境港市定例教育委員会（令和５年２月２１日委員会会議録） 

 

招集年月日 令和５年２月２１日 １５時３０分                 

 

招集場所  市役所第１会議室                          

 

開  会  １５時３０分 教育長宣言                     

 

教育委員会 教育長 山本 淳一                          

      委 員（職務代理者） 中田 耕治                 

      委 員 十河 淳  渡邉 不二子  大部 由美           

 

教育長から説明のため出席を求められた者                    

教育委員会事務局長       松 原   隆          

      教育総務課長          角   純 也          

      生涯学習課長          松 本 昭 児          

      教育総務課長補佐兼管理係長   足 立   統          

                                    

傍聴者数  なし                               

 

会議書記  教育総務課長補佐兼管理係長   足 立   統          

 

提出議案  議案第１号 境港市民温水プール条例施行規則の一部を改正する規則の 

            制定について                     

      議案第２号 境港市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定に 

            ついて                        

                  

協議事項  なし                               

 

報告事項  ２月行事報告、３月の行事予定                  

 

 

 

 

 

 

 



 

【１．開会】 

山本教育長      ただいまから２月の定例教育委員会を始めます。 

 

【２．前回議事録承認】 

 

【３．議事】 

山本教育長      それでは、議案第１号境港市民温水プール条例施行規則の一

部を改正する規則の制定について、事務局より説明をお願いし

ます。 

 

松本課長       議案第１号境港市民温水プール条例施行規則の一部を改正す

る規則の制定についてです。２ページをご覧ください。様式の

中に男女の内訳を記載する欄がありますので、それを削除する

ものになります。性別欄については平成１５年に全庁的に様式

類の見直しを行い、その際に不要なものについては削除するよ

うにしていたのですが、経緯はわかりませんが、この規則につ

いては記載欄が残ったままになっておりましたので、今回必要

性を確認し、削除することとしております。 

 

山本教育長      ただいまの説明についてご質問等ありますでしょうか（質問

等なし）。ご承認いただけますでしょうか（異議なし）。議案

第１号については承認といたします。続きまして、議案第２号

境港市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定につい

て、事務局より説明をお願いします。 

 

角課長        議案第２号境港市教育委員会公印規則の一部を改正する規則

の制定についてです。現行の規則では小中学校の卒業証書につ

いて学校印と学校長印を教員が一つ一つ押印しなければならず、

非常に手間がかかることや押し間違いに注意する必要があった

のですが、働き方改革による教員の負担軽減を推進するために

卒業証書に押印する公印を今後は刷り込み公印に変更するもの

であります。 

 

山本教育長      ただいまの説明についてご質問等ありますでしょうか（質問

等なし）。これまでは筆耕もお願いしていますので、押し間違

いをしますと、改めてお願いし直す必要がありましたので、今

年度は間に合いませんが、来年度から負担軽減が図れると思い



 

ます。それでは、ご承認いただけますでしょうか（異議なし）。

議案第２号については承認といたします。そうしますと議決事

項は以上となります。本日、協議事項は予定しておりませんの

で、ここからの進行につきましては事務局の方でお願いします。 

 

足立補佐       それでは報告事項についてお願いします。 

 

【４．報告事項】 

《教育総務課 生涯学習課 行事等報告》 

 

足立補佐       ただいまの説明についてご質問等ありますでしょうか。 

 

十河委員       境港市公民館活動研究集会に参加させていただいて、非常に

勉強になりました。大畑さんの言葉の中で益田市は高校を卒業

時に９割が転出して、大学卒業後にＵターンする若者が３割だ

ということを言われておりましたが、境港市の状況がわかれば

教えていただけないでしょうか。 

 

松本課長       私も本市の状況については気になっており、おそらく似たよ

うな数字になると思いますが、実際の状況についてはまだ確認

が取れておりません。 

 

十河委員       わかった段階で教えていただくようお願いします。もう一つ

よろしいでしょうか、教員の定年延長について何か決まってい

るようなことがあれば教えてもらえませんか。 

 

山本教育長      今年度の退職者、ちょうど６０歳になる人は退職延長がない

最後の人たちになります。次年度、今５９歳の人たちは役職定

年ということになり、学校だと学校長は校長職を辞して残る形

になり、その場合、以降の期間は今までの給与の７割が支給さ

れます。地方公務員はすべて同じで、市役所職員も同じです。

２か年で１歳延長になりますので、１０年かけて６５歳まで延

長になります。７割支給が決まりましたので残ってくださる方

が多くなるかなと思っていますが、ふたを開けてみないとわか

りません。退職金の支払いも延長した分ズレてきますので、例

えば６２歳まで働きますと、その際に６０歳＋２年間分の退職

金が支払われることになります。 



 

十河委員       現在再任用で働いている方もおられますが、その方は年度毎

の更新で変わらないということですかね。 

 

山本教育長      任用形態はいろいろと用意してあって、再任用で教諭という

方法や非常勤で１年毎の更新をお願いしたいという方法等、選

択できるようになっています。 

 

足立補佐       そのほかいかがでしょうか（質問等なし）。次回日程確認。 

 

【５．閉会】 

山本教育長      それでは本日の定例教育委員会は閉会といたします。ありが

とうございました。 


